

Séminaire ven 28 Mai 2010 11h / Seminar Fri May 28th 2010 11h

Conférencier/Lecturer: Andrew Teakles (EC-PYR)

André Giguère

Dov Bensimon

Sujet/Subject: Prévisions météorologiques pour les Jeux Olympiques et Paralympiques

Meteorological Forecasts for the Olympic and Paralympic Games

Vancouver 2010

Présentation/Presentation: Anglais et Français
English and French

Lieu/Room: Salle des vents (Dorval)

iweb: <http://web-mrb.cmc.ec.gc.ca/mrb/rpn/SEM/>

web: <http://collaboration.cmc.ec.gc.ca/science/rpn/SEM/index.php>

Résumé

Andrew Teakles, météorologue de la région du Pacifique, ainsi qu'André Giguère et Dov Bensimon, météorologues du CMC, ont participé à la production de prévisions météorologiques pour les jeux Olympiques et Paralympiques de Vancouver 2010 plus tôt cette année. Ils décriront les prévisions faites et partageront leurs expériences vécues menant aux Jeux ainsi que lors de ces événements.

Abstract

Andrew Teakles, meteorologist from Pacific region, as well as André Giguère and Dov Bensimon, meteorologists from CMC, participated in the production of meteorological forecasts for the Olympic and Paralympic Games of Vancouver 2010 earlier this year. They will describe the forecasts produced and will share their experiences both leading up to and during the Games.